

Du hast eine Bewerbung an ein Unternehmen gesendet und zwei Wochen später noch keine Rückmeldung erhalten? Dann lohnt es sich, bei der Unternehmung nachzufragen.

Du kannst die Firma anrufen oder per E-Mail kontaktieren.

Checkliste für den Anruf:

- Wann hast du die Bewerbung gesendet?
- An wen hast du die Bewerbung gesendet?
- Wie hast du diese gesendet? (E-Mail, Post etc.)
- Ist die Bewerbung angekommen?
- Ist die Bewerbung vollständig?
- Nochmals betonen, dass du grosses Interesse an der Lehrstelle hast.
- Fragen, bis wann du mit Bescheid rechnen darfst.

Muster E-Mail

An: robert.huber@muster.ch

Von: anton.müller@gmx.ch

Betreff: Lehrstelle als Polymechaniker

Sehr geehrter Herr Huber

Vor zwei Wochen, am 13. Juli 2015, habe ich Ihnen meine Bewerbungsunterlagen für die offene Lehrstelle als Polymechaniker zugestellt. Leider habe ich bisher von Ihnen noch keine Rückmeldung erhalten.

Seit meiner Schnupperlehre bei Ihnen im Frühling bin ich überzeugt, dass ich den Beruf des Polymechanikers bei Ihnen in der Muster AG lernen möchte.

Gerne erwarte ich Ihren Bescheid.

Freundliche Grüsse

Anton Huber

Wasserstrasse 55

4410 Liestal

Tel. 044 123 45 67